

# Neue Schützenkönigin



**SEELZE.** Die Bürgerschützen Seelze hat dieses Jahr eine Schützenkönigin. Erika Degenhardt verwies Klaus Fischer auf den Platz des 1. Adjutanten. Beide waren ringgleich, jedoch hatte Erika Degenhardt den besseren Teiler. Oliver Schneider wurde 2. Adjutant. Den Antol-Takacs-Pokal holte sich Petra Fischer vor Karin Heitmüller und Heidi Weindl. Auch die Artur-Janz-Kette 2015 ging an Petra Fischer, gefolgt von Siegrun Schmedes und Angelika Scupin. Das Foto zeigt (von links) 2. Festleiter Olaf Schmedes, 1. Vorsitzender Horst-Dieter Weindl, 1. Adjutant Klaus Fischer, Schützenkönigin 2015 Erika Degenhardt, 2. Adjutant Oliver Schneider und 1. Schießsportleiter Wolfgang Sturm.